



Comienza el 17º Congreso de la Abogacía de Málaga: «No es de recibo que el baremo del Turno de Oficio esté congelado desde 2008»

Marbella acoge durante las dos próximas jornadas (27 y 28 de octubre de 2022) un nuevo Congreso de la Abogacía, su decimo séptima edición, en uno de los entornos más atractivos de nuestro mapa.

En este el acto inaugural, celebrado en el flamante auditorio principal del Palacio de Congresos de Marbella y presentado por **Rocío Luque**, han participado **Salvador González**, decano del Colegio de la Abogacía de Málaga; **Ángeles Muñoz Uriol**, alcaldesa de Marbella; **Patricia Navarro Pérez**, delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía; **Federico Fernández Rodríguez**, presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados (CADECA); y **Victoria Ortega Benito**, presidenta del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE).

Un congreso multitudinario, moderno y “enfocado a la formación”

La primera intervención corrió a cuenta de la alcaldesa de Marbella, **Ángeles Muñoz**, quien ha subrayado la magnitud del evento: “Me ha sorprendido la gran acogida del evento, con 27 paneles de expertos, siete talleres, ocho ...